



人間性豊かな 教育環境。

新しい時代の担い手である子供達にはもちろんのこと、
町は生涯を通しての『教育』にも目を向け、
豊かな資質を持つ人材の育成に力を注いでいます。
多くの人の新たな生きがいを見いだすきっかけになることを願つて…。

教育・スポーツ

醸芳中学校



子供達の教育の中心となる学校。町では次代の桑折をリードしていくであろう子供たちのよりよい教育環境づくりに努めています。義務教育では現在4つの小学校と醸芳中学校がありますが、子供たちはそれぞれ整備されたいい環境の中でますます学習に励んでいます。特に醸芳中学校は平成5年に校舎を移転改築。コンピュータールームを設置するなど時代に対応する設備が充実していることから

近在でも際立った評価を得ています。このような学校教育のほかに質的充実を図っているのが生涯学習。中でも公民館活動が非常に活発で、性別や年齢によって選びやすくなっている教室・講座をはじめ、だれもが楽しく参加できるスポーツ大会などさまざま。多くの選択肢を設け、生涯を通しての好奇心やチャレンジ精神を育成する手助けをしています。このような働きかけが評価され、過去に文部大臣賞を



熱戦が繰り広げられた第50回国民体育大会ソフトボール競技成年男子2部

